

Reformas al ISSS para empleados estatales

Proyecto de reformas a la Ley del Seguro Social a efecto de incorporar a los empleados públicos en el ISSS bajo un régimen especial, fue presentado ayer a la Asamblea Legislativa.

Se afirma en el proyecto enviado por el ministro de Trabajo y Previsión Social, coronel y doctor Roberto Escobar García, que el Art. 3 de la referida ley hace extensivo el régimen del Seguro Social para los empleados y funcionarios del gobierno central, instituciones oficiales autónomas o semi-autónomas, pero que requiere un régimen especial su atención.

Dícese que el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, con base en los estudios correspondientes, estima que está en capacidad de extender progresivamente al sector mencionado, el sistema de prestaciones médicas a su cargo, a medida que sean habilitadas las instalaciones asistenciales necesarias para tal efecto.

Se refiere asimismo "que atendiendo a características propias del Sector Público y a

Pasa a la página 32



Policía tecleña aclara robo de 15 mil colones

Robo de quince mil colones a un matrimonio de Santa Tecla, esclareció la Policía Nacional de esa ciudad, al capturar a Ana Luz Rivera Aguilar, a Rosa Elia de Luna y a Miguel Angel Luna Rodríguez.

La Sección de Investigaciones Criminales (SIC) de ese cuerpo, informó que el domingo a las ocho de la noche, en casa de los esposos Julio Héctor Pereira Cáceres y Rosa Elia de Luna, Miguel Angel Luna Rodríguez y Ana Luz Rivera Aguilar.

—Foto de LA PRENSA, por Ramirez L.

ESCLARECEN ROBO. Detectives de la SIC de Santa Tecla, esclarecieron en tiempo récord el robo de quince mil colones, en perjuicio de los esposos Julio Héctor Pereira Cáceres y María Magdalena de Pereira. Fueron capturados como autores, de izquierda a derecha: Rosa Elia de Luna, Miguel Angel Luna Rodríguez y Ana Luz Rivera Aguilar.

De Santa Ana

Cámara capitalina conocerá en muerte de Saade Hananía

(Santa Ana). La Cámara Primera de lo Penal de San Salvador, ventilará el juicio sobre averiguar las muertes del industrial Roberto Saade Hananía y Santos Elcido Zaladaña.

Ambos delitos se los atribuyó el clandestino grupo Fuerzas Populares de Liberación y el juicio fue conocido por el Juez Segundo de lo Penal, doctor Manuel Atilio Hasbún, quien ayer lo remitió a la Cámara de Segunda Instancia de la capital.

El industrial y su empleado fueron ultimados en una emboscada el 7 del presente mes en el lugar conocido como El Portezuelo, cuando ambos iban en un auto.

El juez Hasbún remitió con el juicio, una bandera del FPL, propaganda de esa organización y

Pasa a la página 31

Cuantiosos daños en incendio de plantel de Alcaldía, ayer

Un incendio que se desató en horas de la madrugada, de ayer en las instalaciones del plantel municipal, situado en el barrio San Jacinto, destruyó varios vehículos automotores y causó otros daños considerables.

mientas de los talleres de mantenimiento.

Informaron en la Alcaldía Municipal de San Salvador, que el fuego posiblemente comenzó en una bodega del plantel y luego se propagó a otras instalaciones, destruyendo equipos y herra-

Entre los vehículos alcanzados por las llamas, se cuentan unas camionetas recolectoras de basura, que sufrieron serios daños y otros totalmente destruidos.

El alcalde Ing. Hugo Guerra y Guerra, se constituyó ayer en la mañana en el sitio del siniestro, para conocer los daños causados por el fuego.

Pasa a la página 31

Más seguridad y vigilancia de Policía en los mercados

Las arrendatarias y consumidores de los mercados del sistema de San Salvador, estarán garantizados con una mayor seguridad y vigilancia impartida por una sección especial de policía.

licia Municipal, pero con funciones específicas en esos centros comerciales.

Informó el gerente general de los mercados, ingeniero David Noel Aparico, que la administración de mercados se encuentra implementando ese proyecto especial de policía, que dependerá siempre de la Dirección de la Po-

Se dijo que básicamente la deferencia de ese cuerpo policial, radicará en su educación y conocimiento profundo de la Ley de Policía, relacionada con el sistema de mercados, de la ordenanza para el funcionamiento de los mercados y de los reglamentos y decretos que giran en torno de

Pasa a la página 13

Diez impactos halló juez en sitio de muerte de detective

Diez impactos de bala y vainillas de distintos calibres, encontró ayer el juez Cuarto de Paz de San Salvador, Dr. Mauricio Alejandro Juárez, al inspeccionar el lugar donde fue ultimado el detective Aquiles Aguilón Chacón.

Unos individuos estacionaron un auto cerca del vehículo del detective, y en los momentos que el señor Sagarra salía se originó la balacera con el saldo apuntado.

La muerte de Aguilón Chacón, de 37 años, se registró antenoche en la intersección de la Avenida Norte y 29 Calle Poniente, frente a las bodegas de la Ferrería Sagarra, propiedad de don Juan Sagarra.

Los desconocidos huyeron en el vehículo en que llegaron y también se llevaron el vehículo policial que estaba a cargo de Aguilón Chacón.

El informe policial señaló que Aguilón Chacón se encargaba de la seguridad del señor Saga-

rra, y por ello se encontraba en la calle, con un auto policial con placas particular, esperando la retirada del establecimiento de su propietario.

Pasa a la página 31

Casi 2 millones invertirá ANDA en Depto. de Cabañas

Sensuntepeque, noviembre. Casi 2 millones de colones invertirá la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) durante el quinquenio 1978-82 en obras, en poblaciones del departamento de Cabañas. Por su parte, el Ministerio de Salud Pública contempla proyectos de agua potable en numerosos cantones.

Todos', por ser parte de la Zona Norte salvadoreña, donde se efectúa el programa estratégico "Desarrollo Integral".

Esto es parte de los variados temas (tratados el 15 del corriente en esta ciudad cabecera, durante jornada de gobierno de participación presidida por el presidente Romero. El mandatario de la nación enfatizó que Cabañas tiene especial prioridad en el Plan Nacional "Bienestar para

Los proyectos de ANDA, desde este año a 1982, comprenden agua y alcantarillados en Sensuntepeque, Hobasco, Guacotecti, Cinquera y Dolores. Todo por un total de \$ 1.737.000.

Exponen necesidades

Durante la citada jornada de gobierno de participación, el alcalde de Sensuntepeque, Prof. Roberto Ismael Ayala, dijo que

Pasa a la página 66



MUERE. Francisco Emilio Amaya, de 43 años, comandante local de Delicias de Concepción, murió de lesiones de estallido de bomba.



ASALTANTES. (Santa Ana). La SIC capturó estos cinco acusados de robar 9 mil colones a un matrimonio. Son en el orden Francisco Arnulfo Díaz, Pa-

blo Alberto Alvarenga, Ricardo Antonio Guevara, Julio Armando Tespas Herrera y José Maurício Rodríguez.

—Foto de LA PRENSA, por A. Flores